

24-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Konfi-Wettbewerb „500 Jahre Reformation – Deine These(n) für Europa“  
12.12.2017

### WETTBEWERB THESEN FÜR EUROPA

## Konfi-Wettbewerb „500 Jahre Reformation – Deine These(n) für Europa“

Im Zeitraum vom 14.08.2017 – 31.10.2017 machten sich Konfi – Gruppen im Gebiet der EKHN im Rahmen des Wettbewerbs „500 Jahre Reformation – Deine These(n) für Europa“ Gedanken über aktuelle Probleme in Europa und eine „Reformation“ von europäischen Rahmenbedingungen. Frei nach dem Motto „Mach Dein Ding“ reichten sie in unterschiedlicher Art und Weise ihre These(n) zu Europa ein.

Insbesondere die Themen Migration, Ungleichheit und Umweltschutz sind Gegenstand ihrer Thesen. „Die Konfigruppen beteiligten sich mit kreativen und schönen Ideen an dem Wettbewerb und das, obwohl das Thema Europa vielen auf den ersten Blick abstrakt und fern erscheint“, bedankt sich Dr. Julia Dinkel, Europareferentin im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung und Initiatorin des Wettbewerbs.

Am 03.11.2017 wurden unter allen Einsendungen drei Preise verlost.

### Die Gewinner

Der 1. Preis - in Höhe von 500€ - ging an die Konfi-Gruppe der Evangelischen Kirchengemeinden Ober- und Nieder - Klingen im Dekanat Vorderer Odenwald. Die Konfi-Gruppe dokumentierte die Entstehung ihrer Thesen zu den Themen Migration, Tierschutz und Umweltschutz in einer WhatsApp – Gruppe, in der Martin L., Philipp M., Leo X und Johann T. miteinander diskutieren. Am Ende einer Diskussionsrunde fordert Martin L.: „Europa soll Gesetze erlassen gegen den Einsatz von Antibiotika in der Tierhaltung, gegen den Einsatz von Pestiziden auf den Feldern und für die Freilandhaltung von Nutztieren!“

Der 2. Preis - in Höhe von 300 € - erhielt die Konfi-Gruppe aus der Matthäusgemeinde Okriftel und der Kirchengemeinde Eddersheim im Dekanat Kronberg. In Form von Plakaten machen die Konfirmanden und Konfirmandinnen auf die Themen Bildung, Flucht, Tierschutz und Umweltschutz aufmerksam. Die These zum Thema Umweltschutz lautet daher: „Porsche Cayenne, Opel Insignia, BMW 6er GTI: Höret auf zu fahren mit Sprit, sondern denket mit und fahret mit Elektroautos!“

Der 3. Preis - in Höhe von 150€ - ging an die Konfi -Gruppe der Gemeinde Guntersblum im Dekanat Oppenheim. Die Konfirmanden und Konfirmandinnen fordern insbesondere mehr Solidarität untereinander und mit Ländern außerhalb von Europa. Außerdem wünscht sich die Konfi-Gruppe mehr Kooperation in der Flüchtlingskrise und bei der Lösung der Wirtschafts- und Finanzkrise.

### Kontakt

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

Dr. Julia Dinkel, Referat Arbeit & Soziales

Tel.: 06131 2874455

Mail:j.dinkel@zgv.info